
Herr Waldästl (Vorsitzender) dankte für die Vorlage und bat um Wortmeldungen zur
Spielplatzentwicklung Niederpleis.

Herr Beiersdorf-El Schallah (CDU-Fraktion) bat bezüglich des Spielplatzes
Weißdornweg zu prüfen, ob dort eine neue Netzschaukel installiert werden könne und
wurde hier auch von Frau Jung (FDP-Fraktion) unterstützt. Herr Germscheid
(Verwaltung) sagte die Prüfung zu.

Frau Borowski (SPD-Fraktion) bat um Erläuterung zur bestehenden Anfrage bezüglich
des Spielplatzes Lochnerstr. nach Umnutzung der Spielplatzfläche. Sie wundere sich
zudem, dass bei der Begehung in Mülldorf die Spielplätze „Lochnerstr.“ und „In den
Tannen“ zusammen betrachtet wurden. Letzterer sei ja ein Ausbau als
Kleinkindspielplatz und die „Lochnerstr.“ eher was für ältere Kinder. Zudem habe sie
jetzt gehört, dass der Spielplatz „Lochnerstr.“ geschlossen werden solle. Dann gäbe es
dort gar nichts mehr für ältere Kinder.
Herr Doğan (Verwaltung) sicherte zu, dass nichts umgesetzt würde, ohne den
Jugendhilfeausschuss entsprechend einzubeziehen. Es sei so, dass ein Nahversorger
seit Jahren bei der Verwaltung wegen Lagerflächenvergrößerungen anfrage. Eine
Umnutzung gäbe es jedoch nur, wenn die nahen Spielplätze Engelsgraben etc. zu
Leuchtturmspielplätzen mit erheblicher Aufwertung in „High Level“ Spielplätze
umgewandelt würden. Daher müsse sich der Nahversorger entsprechend massiv an
den Kosten beteiligen. Der JHA, die betroffenen Ortsvorsteher und Beteiligte vor Ort
seien einzubeziehen, gerade auch mit Blick auf die Quartiersentwicklung. Herr Doğan
machte deutlich, dass es sich derzeit nur um Ideen handele und noch nichts in der
Umsetzungsplanung sei.
In der nahegelegenen Rethelstraße entstünden Reihenhäuser und somit gäbe es hier
wieder einen Zuzug von Kindern und Jugendlichen. Als Beratungsergebnis sei
festzuhalten, dass man den Spielplatz Lochnerstr. auf jeden Fall bräuchte und eine
Laufstrecke von 200 m für die Kinder nicht zumutbar wäre.
Herr Doğan führte aus, dass hiermit Transparenz darüber geschaffen und der JHA
informieren werden solle, welche Überlegungen es gäbe.

Der Vorsitzende bat darum, beide Ortsvorsteher Mülldorf und Niederpleis einzubinden.

Frau Gassen (Bündnis 90/Die Grünen) führte aus, dass die Beschattung der Bänke auf
dem Spielplatz „Am Jeuchel“ (in der Vorlage auf S. 6) sowie „Pleiserpark“ (S. 9) nicht
gegeben sei und beide nicht im Maßnahmenkatalog berücksichtigt wurden.

Herr Germscheid (Verwaltung) nahm die Anregung auf.

Es gab keine weiteren Wortmeldungen.


